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En este número especial encontrarás infor-
mación útil y accesible sobre cómo mejorar 
tu calidad de vida a través de la alimenta-
ción, el deporte y el cuidado personal.
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Anuncios Clasificados
ELECTRICIDAD DESDE 1993
Instalaciones eléctricas, averías, boletines, instalación antenas TDT-
TV, averías en general de antena. 365 días al año. No se cobra el 
desplazamiento.
C/. Ciudad Jardín, local 2. Tel. 604 192 055. Instalador Autorizado.

Entrevista con Manuel Nieto, concejal de 
comercio y mercado de Sant Joan

“El mercado avanza bien y el traslado a la plaza 
de La Ordana ha funcionado muy bien”

Som Sant Joan
uLa Generalitat ha realizado una 
inversión de 390.000 euros para la 
mejora de CV-821 a su paso por 
Alicante, Mutxamel y Sant Joan 
d’Alacant en un proyecto ejecuta-
do en dos fases que afronta ahora 
su recta final.
Este enero se ha iniciado la se-
gunda fase de la actuación que 
consiste en el saneo del carril 
exterior de la vía, deformado por 
acción de las raíces de las pal-
meras, así como el reasfaltado de 
dicho carril. Para llevarlo a cabo, la 
Generalitat va a destinar 220.000 
euros dentro del programa de 
obras de conservación, y el plazo 
de ejecución se estima que sea de 
dos semanas de duración.
Cabe recordar que la Conselleria 
de Medio Ambiente, Infraestruc-
turas y Territorio inició el pasado 
mes de junio una primera fase de 
esta actuación en el carril interior, 
que consistía en la retirada de las 
palmeras de la mediana, así como 

las raíces. El objetivo era eliminar 
las protuberancias en el firme, ya 
que estaban creando problemas 
de seguridad vial, tanto a vehícu-
los como a motocicletas y ciclistas.
En total se retiraron 67 ejemplares 
de palmera para ser trasplanta-
das en otras zonas del municipio. 
Posteriormente, se repusieron 
los bordillos dañados por el cre-
cimiento vegetal, se sanearon los 
segmentos deformados por la ac-
ción de las raíces y, por último, se 
reasfaltaron los carriles afectados 
para que la calzada reuniera las 
condiciones adecuadas para la 
circulación. Los trabajos se pro-
longaron durante dos meses y 
supusieron una inversión de alre-
dedor de 170.000 euros. La carre-
tera CV-821 atraviesa los términos 
municipales de Alicante, San Joan 
d’Alacant y Mutxamel. La Intensi-
dad Media Diaria (IMD) en el año 
2023 en este tramo varió en una 
horquilla de entre 16.000 y 24.900 
vehículos al día.

La Generalitat invierte 390.000€ 
en la mejora de la CV-821 a su 
paso por Mutxamel y Sant Joan

La CV-821 entre Mutxamel y Sant Joan

Jornada de convivencia CLIA Provincia 
de Alicante en Sant Joan d’Alacant

Som Sant Joan
uEl Centro de Mayores de Sant Joan ha cambiado por 
unas horas su público habitual. Estas instalaciones han 
acogido las I Jornadas de Convivencia entre el Consejo 
de Infancia y Adolescencia de la Comunitat Valenciana 
y los Consejos Locales de Infancia y Adolescencia de la 
provincia de Alicante.
Consejeros y consejeras de los CLIAs de unos 15 mu-
nicipios han compartido actividades en la sesión orga-
nizada por la Dirección General de Familia, Infancia y 
Adolescencia y Reto Demográfico, dependiente de la 
Vicepresidencia Segunda y Conselleria de Servicios 
Sociales, Igualdad y Vivienda.
La inauguración de la jornada ha corrido a cargo de los 

anfitriones del acto, como son una representante del 
CLIA de Sant Joan, y el alcalde, Santiago Román, acom-
pañados por la Jefa de Servicio de la Dirección Territorial 
de Infancia, Ana Pérez. Durante todo el día, representan-
tes del CLIA de Alcoi, Algorfa, Almoradí, Benissa, Dénia, 
El Poble Nou de Benitatxell, Gata de Gorgos, Jacarilla, 
Mancomunidad La Vega, Rafal, Redován, San Miguel 
de Salinas, Teulada- Moraira, Villena, Xàbia y, por su-
puesto, de Sant Joan d’Alacant, han disfrutado de acti-
vidades que promueven el intercambio de información y 
las buenas prácticas entre niños, niñas y adolescentes, 
con el objetivo de tejer redes, facilitar la comunicación y el 
conocimiento entre las personas asistentes y, así, seguir 
aprendiendo juntas.

Integrantes del CLIA en la convivencia

Toni Mayor recibe el II Premio Joaquín Rocamora en la Torre Ansaldo

Som Sant Joan
uEl galardón empresarial, concedido por el Diario Infor-
mación, Ineca y el Banco Sabadell, con la colaboración 
de la Diputación de Alicante y del Ayuntamiento de Sant 
Joan d’Alacant, recae en manos del destacado hotelero 
de Benidorm y expresidente de Hosbec. Hasta la emble-
mática Torre Ansaldo se desplazaron más de 200 perso-
nas, entre los que destaca el presidente de la Diputación 
y alcalde de Benidorm, Toni Pérez, y los alcaldes de Ali-
cante, Elche, Mutxamel y la Vila Joiosa, además de una 

amplísima representación empresarial de toda la provin-
cia. Por parte de la corporación municipal de Sant Joan, 
ha asistido el equipo de Gobierno por completo, junto a 
componentes de todos los grupos políticos municipales.
En su intervención, el alcalde de Sant Joan, Santiago 
Román, ha destacado el entorno en el que se ha desa-
rrollado el acto, “una finca cargada de historia, rodeada 
de terreno destinados al cultivo de la viña, cuna del que 
por aquel entonces, en el siglo XVI, fue el motor econó-
mico de la zona, el vino fondillón».

Toni Mayor recibiendo el galardón

Som Sant Joan
uLlevas casi dos años en polí-
tica, ¿como lo llevas? La verdad 
es que es bastante trepidante y me 
gusta mucho porque yo soy una 
persona muy activa, que siempre 
he estado en temas de asociacio-
nismo. A mí lo que me gusta es ha-
cer cosas y ayudar a la gente, en-
tonces aquí me encuentro bastante 
cómodo. Aunque la verdad es que 
la administración va a otro ritmo, me 
estoy acoplando bastante bien y 
estoy con un montón de proyectos 
como el del mercado, y otras cosas 
que estamos llevando por adelante, 
aún con lo novato que soy.
Este año pasado hemos tenido 
muchas campañas realizadas 
desde comercio como los Bonos 
Consumo, el Salón del Manga y 
muchas más ¿como las valoras? 
Lo que queremos es potenciar las 
campañas que ya están funcionan-
do e incorporar algunas otras. Ade-
más de las campañas de Tapa-por-
te, enamorados, navidad, este año 
también incorporamos la del manga 
que fue una novedad y que estuvo 
muy bien, con un gran éxito y que 
vamos a repetir este año, con toda-
vía más expositores. Ahora mismo 
estamos trabajando con la campaña 
de enamorados y enseguida vamos 
a lanzar la del Shoping-tour. La de 
San Valentín está más dedicada a la 
hostelería, Shoping-tour es más de 
comercio de tienda. Luego vendrá 
Semana Santa y ya seguimos con 
el Tapa-porte que la lazamos antes 
de llegar a Hogueras. En Hogueras 
colaboramos con la Hoguera con el 

montaje del mercadillo, que el año 
pasado fue una novedad.
¿Alguna novedad de alguna 
campaña que nos puedas con-
tar? Este año estoy trabajando para 
hacer una cosa nueva, queremos 
hacer como una especie de catas 
de vino, qué no se ha hecho nunca 
aquí. Estoy trabajando con algunas 
empresas para ver de que forma 
hacerlo y para que puedan partici-
par los locales de hostelería de aquí.
Y ahora toca la campaña de San 
Valentín... La campaña de San 
Valentín viene más o menos como 
el año pasado, con el tema de los 
menús que enamoran. Son menús 
que tienen un precio de 25 euros, 
50 la pareja, y este año la novedad 
es que vamos a poner música en 
directo en todos los locales. Hablé 
con el presidente de la SM La Paz 
y hemos preparado grupos que irán 
a los locales a tocar mientras las pa-
rejas cenan. Además, vamos a ha-
cer una especie de First Dates, con 
unos sobres donde se darán rega-
los directos. Hemos hablado con di-
ferentes sectores del municipio y en 
los sobres puede haber desde una 
noche de hotel hasta una copa. Este 
año son 20 los restaurantes que van 
a participar, se han sumado seis a 
los 14 del año pasado.
Esta campaña es muy corta pero 
vamos a aprovechar que todos 
los meses hay una luna llena para 
repetir esta idea. Junto a mi com-
pañera Charo Tomás, concejala de 
Turismo, lo que haremos será, una 
vez al mes durante todo el año se 
repetirá el formato de la campaña 

de San Valentín.
¿Que nos puedes contar en cuan-
to a comercio sobre Santa Faz? 
El año pasado tuvimos 118 puestos, 
que ya de por sí, fueron más que 
el año anterior. Este año tenemos 
148 inscripciones o sea que se ha 
incrementado bastante más. Ahora 
estamos haciendo un poco el cua-
drante a ver si nos caben todos, 
pero la verdad es que hay mucha 
expectativa y hay muchos puestos 
que quieren venir. Además, el día de 
Santa Faz este año cae el día 1 de 
mayo, festivo nacional y va a ser un 
fin de semana brutal para el merca-
dillo. De por sí sabemos que todo el 
mundo que viene a Santa Faz, pasa 
por Sant Joan.
¿Como avanzan las obras del 
nuevo mercado? Vamos muy 
bien, el proyecto era para alrededor 
de 7 meses. Estamos justo a mitad, 
o sea que yo creo que para el mes 
de abril terminaríamos, que más o 
menos es la fecha que queríamos. 
Además, hemos tenido una amplia-
ción del ministerio de tres meses 
para no perder nada de la subven-
ción europea. El proyecto no sola-
mente va a beneficiar al mercado, 
si no que va a beneficiar a todo el 
comercio de Sant Joan. El edificio 
se va a remodelar, con climatiza-
ción, accesible, se van a digitalizar 
todos los puestos, tendremos ta-
quillas refrigeradoras para que los 
comerciantes dejen los perdidos a 
los clientes. También vamos a tener 
unas pantallas gigantes a las puer-
tas del mercado con información de 
los puestos.
Dentro del proyecto había una par-
tida para todo el comercio de Sant 

Joan para hacer una market-place 
para todo el comercio, sean o no del 
mercado. Cualquier comercio podrá 
estar en esa market-place de forma 
gratuita, lo único que tendrán que 
hacer será dar unas claves y ellos 
mismo podrán funcionar. Lo que 
vamos a hacer es digitalizar todo el 
comercio de Sant Joan. Ya hemos 
hablado con comerciantes para ex-
plicarles la idea y poco a poco ire-
mos trabajando.
Además tenemos tres novedades 
que también se contemplan en el 
mercado. Los comercios tendrán 
la posibilidad de reparto a domicilio 
con motos eléctricas. Todos los alre-
dedores del mercado serán zonas 
verdes, con parques donde poder 
estar, con zona para jugar con niños 
y a la vez vamos a poner una zona 
de bares gourmet. Entonces por la 
mañana será el mercado como lo 
conocemos pero por las tarde y los 
fines de semana vamos a generar 

una zona muy tranquila para poder 
pasear y jugar, además en el centro 
del municipio. Se ha elaborado todo 
para que el mercado sea un proyec-
to moderno, tanto medioambiental 
como de eficiencia energética.
Y el mercado donde está ahora 
¿cómo está yendo?
Te puedo decir que están encantí-
simos. Los puestos del mercadillo 
de los sábados están vendiendo 
más ya que está todo allí y parece 
más un mercadillo de verdad. Aquí 
se ven todos, está todo como más 
visible. El de la cantina del bar tam-
bién está siempre con mucha gente, 
la verdad es que todo el mundo está 
bastante contento. Estoy contento 
porque el mercado avanza bien, y 
por otro lado, el traslado ha funcio-
nado muy bien. Hemos tenido suer-
te de que hemos tenido La Ordana 
y tenemos el parking abajo para la 
gente que pueda venir, puede apar-
car el coche debajo

lManuel Nieto es el concejal de comercio y 
mercado de Sant Joan. Repasamos como han 
sido las campañas del año pasado y nos co-
menta las de este año, además de actualizar el 
estado de las obras del mercado de Sant Joan.

Manuel Nieto nos recibió en su despacho en la Casa del Reloj

Interior de las obras del mercado

Uno de los laterales del mercado



Som Sant Joan
uSant Joan d’Alacant arrancó con 
fuerza su participación en la Feria 
Internacional de Turismo, FITUR 
2025, que se celebra esta semana 
en Madrid. Con una agenda repleta 
de actividades, el municipio ha pues-
to en valor su oferta gastronómica, la 

calidad de su hospitalidad y la estre-
cha relación entre turismo y deporte.
La primera jornada de Sant Joan 
en FITUR estuvo marcada por una 
espectacular demostración gastro-
nómica del restaurante Finca San-
ta Luzia. Ante la atenta mirada de 
los asistentes, el chef Iván García, 

acompañado por el gerente Javier 
Ruiz, ha preparado un exquisito pla-
to de alcachofa confitada con crema 
de carabineros y gambusí frito. Esta 
iniciativa ha sido respaldada por el 
alcalde de Sant Joan, Santiago Ro-
mán, la concejala de Turismo, Charo 
Tomás, y varios miembros de la cor-
poración municipal, que han querido 
mostrar su apoyo a la gastronomía 
santjoanera en el escenario interna-
cional que supone FITUR.
Aprovechando el escaparate de la 
feria, se han presentado las Jorna-
das Gastronómicas que tendrán 
lugar del 3 al 8 de marzo en Finca 
Santa Luzia, un evento que invita 
a seguir descubriendo los sabores 
más selectos de la cocina mediterrá-
nea elaborada en Sant Joan.

Promoción del turismo y la hospi-
talidad santjoanera
Otra de las grandes apuestas de 
Sant Joan en FITUR ha sido la 
promoción de su sector hotelero. El 
Hospedium Hotel Abril se ha presen-
tado en el stand de la Costa Blanca 
como un referente de calidad y hos-
pitalidad en el municipio. En este 
acto han participado la concejala de 
Turismo, Charo Tomás, y el concejal 

de Comercio, Manuel Nieto, que han 
querido respaldar la oferta hotelera 
local en una feria de gran importan-
cia para el sector.
Dentro de esta estrategia de promo-
ción turística, Sant Joan también ha 
apostado por el ocio y la cultura, des-
tacando el evento Noches Mágicas, 
organizado por Jardines de Abril. 
Este verano, los conciertos de músi-
ca en vivo volverán a llenar de magia 
este enclave único, y para su difu-
sión en FITUR se ha desplazado un 
equipo de trabajo liderado por Pepe 
Ten, encargado de dar a conocer la 
programación musical que acogerá 
Sant Joan en los próximos meses.
El turismo deportivo también ha sido 
protagonista en FITUR 2025. El al-
calde de Sant Joan y concejal de 
Deportes, Santiago Román, junto 
con el concejal de Patrimonio, José 
Luis Olcina, han mantenido un en-
cuentro con el presidente del Hércu-
les CF, Carlos Parodi, en la jornada 
inaugural del evento. Esta reunión 
responde a una de las líneas de 
trabajo del Ayuntamiento, que bus-
ca impulsar el turismo a través del 
deporte y reforzar la colaboración 
con entidades deportivas de gran 
relevancia.

Una segunda jornada repleta de 
contactos institucionales
Durante la segunda jornada en FI-
TUR, el equipo de Sant Joan ha par-
ticipado en el Día de la Comunitat 
Valenciana, donde han intervenido 
el president de la Generalitat, Carlos 
Mazón, y la consellera de Turismo, 
Marián Cano. Además, han mante-
nido encuentros clave con el presi-
dente de la Diputación de Alicante, 
Toni Pérez, y la directora general de 
comercio, artesanía y consumo de 
la Generalitat Valenciana, Maribel 
Sáez. Al mismo tiempo, la promo-
ción de Sant Joan ha brillado en el 
videowall de Costa Blanca, donde 
se han proyectado imágenes de los 
rincones más espectaculares del 
municipio, reforzando su atractivo 
como destino turístico.
Con estas acciones, Sant Joan 
d’Alacant sigue consolidando su pre-
sencia en FITUR 2025, mostrando 
al mundo su potencial gastronómico, 
turístico y deportivo. La participación 
en este evento internacional es una 
oportunidad clave para posicionar al 
municipio como un destino de refe-
rencia en la Comunidad Valenciana 
y en el panorama turístico nacional e 
internacional.
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El alcalde, la concejala de Sanidad y la dirección del Hospital de Sant Joan 
abordan en una reunión diversas mejoras para pacientes y sanitarios

Som Sant Joan
uEl alcalde de Sant Joan, San-
tiago Román, y la concejala de 
Sanidad, Julia Parra han mante-
nido una reunión de trabajo con la 
dirección del Hospital Universitario 
de Sant Joan d’Alacant, donde se 
han abordado diversas cuestiones 
para mejorar la atención sanitaria 
que reciben los usuarios, tanto del 
centro hospitalario como del centro 
de salud. Román y Parra se han 
reunido con el gerente del Área 
de Salud 17 Alicante-Sant Joan, 
Juan Antonio Marqués, la directora 
médica de Atención Primaria, Con-
cepción Fernández, y la directora 
de Enfermería de Atención Prima-
ria, Fabiola Marrades.

Además de la reunión de trabajo, 
la visita ha servido para conocer 
con detalle el reformado servicio 
de Urgencias, donde la Conse-
lleria de Sanidad ha invertido 5,5 
millones de euros, de los que 5,2 
millones correspondieron a la obra 
y 330.000 euros al equipamiento. 
Con estas obras, la superficie del 
área de urgencias del Hospital de 
Sant Joan ha crecido en torno al 
40 por ciento, hasta alcanzar unos 
3.000 metros cuadrados.
Entre los asuntos abordados en la 
reunión hay varias reivindicacio-
nes del Área de Salud 17, a la que 
pertenece Sant Joan. De estas 
solicitudes, algunas ya están solu-
cionadas, como la creación de un 

aparcamiento para bicicletas y pa-
tinetes en el exterior del centro de 
salud. Otra petición de mejora, por 
parte del Hospital, es crear un sis-
tema para facilitar el trabajo de los 
profesionales sanitarios del servi-
cio de atención domiciliaria, para 
que los médicos que se desplazan 
en sus vehículos hasta el domicilio 
de los pacientestengan más facili-
dades para aparcar con seguridad 
en las inmediaciones del domicilio 
de las personas a las que atiende. 
Desde el ayuntamiento se facilitará 
el trabajo de los médicos cuando 
se desplacen a domicilios de Sant 
Joan.
El alcalde de Sant Joan, Santiago 
Román, ha señalado que “con la 

ampliación y renovación del área 
de Urgencias en el Hospital de 
Sant Joan, por parte de la Conse-
lleria de Sanidad se atiende una 
reivindicación muy necesaria y 
muy beneficiosa para los usuarios, 
especialmente para la ciudada-
nía de Sant Joan. Y por parte del 
Ayuntamiento seguimos estando 
a disposición del Hospital y de la 
Conselleria para continuar hacien-
do de Sant Joan un referente en el 
campo de la salud”, ha añadido el 
alcalde.
Por su parte, la concejala de Sa-
nidad, Julia Parra, ha destacado 
que “la Conselleria de Sanidad 
ha cumplido con su compromiso 
de superar el déficit que existía en 
materia de urgencias es este hos-
pital, y lo ha hecho pensando en 
la comodidad para el paciente y la 
eficacia para los profesionales sa-
nitarios. Sin duda, crear espacios 
diferenciados dentro de urgencias, 
para atender casos bien de pedia-
tría o bien de adultos, o ya sea de 
traumatología, de cirugía menor 
o de salud metal, es una ventaja 
que redunda en el beneficio del 
paciente”, ha indicado la edil.

Ampliación de Urgencias
Santiago Román y Julia Parra 
han recorrido la nueva área de Ur-
gencias, donde se puede hablar 
de una remodelación integral del 
servicio, ya que ahora dispone de 
áreas específicas para Traumato-

logía, Cirugía Menor y Psiquiatría. 
Además, se pueden realizar prue-
bas de radiología a pacientes en 
el propio servicio de Urgencias. 
Otra de las mejoras asistenciales 
puestas en funcionamiento es 
un box de críticos con puerta de 
acceso directo e independiente 
desde el exterior, para actuar de 
forma inmediata ante situacio-
nes de emergencia vital como la 
atención, entre otras situaciones, 
ictus, politraumatismos o paros 
cardíacos.
Por otra parte, se ha agilizado 
la atención a pacientes al dispo-
ner de un puesto más de triaje 
de enfermería y, en cuanto a la 
recepción de celadores, se sitúa 
junto a la puerta principal para 
facilitar también la primera toma 
de contacto de los pacientes que 
entran a Urgencias. Con esta re-
forma integral, al contar con más 
espacio y puestos de atención, 
se ha ganado en confort para el 
uso las instalaciones. Las salas 
de espera son más amplias, con 
una zona adaptada a cada nivel 
asistencial. Además, dentro de la 
zona sanitaria, para preservar la 
intimidad de los pacientes se han 
instalado paneles móviles entre 
los laterales de las camas. Y por 
último, se ha mejorado la zona de 
descanso del personal, con nue-
vo mobiliario y mejor ubicación 
para facilitar el reposo durante las 
guardias.

Santiago Román, alcalde de Sant Joan d’Alacant y Julia Parra, concejala de Sanidad junto a la 
dirección del Hospital de Sant Joan

lSantiago Román y Julia Parra visitan la 
nueva área de Urgencias, donde la Conselle-
ria ha invertido 5,5 millones que han per-
mitido ganar en superficie y equipamiento.

Som Sant Joan
uEl PSOE de Sant Joan ha de-
nunciado que el alcalde Santiago 
Román lleva dos años y medio 
de «mentiras y parálisis», incum-
pliendo su promesa de presentar 
unos presupuestos municipales. 
Según los socialistas, el gobierno 
local del Partido Popular ha fraca-
sado en uno de sus principales 
compromisos electorales, dejan-
do al municipio sin cuentas actua-
lizadas y sin contrato de limpieza.
Durante el pleno del 31 de ene-
ro, la portavoz socialista, Esther 
Donate, preguntó directamente a 
Román si los presupuestos esta-
rían listos en enero de 2025 o en 
enero de 2026. La respuesta del 
alcalde, con tono de broma, fue 
que estarían en enero de 2025. 
Sin embargo, el mes ha finaliza-
do y los presupuestos siguen sin 

aparecer, lo que el PSOE consi-
dera «otra promesa vacía más del 
Partido Popular en Sant Joan».
«Lleva dos años tomándole el 
pelo a la ciudadanía, asegurando 
en cada pleno que el presupuesto 
llegará ‘el mes que viene’. Y cuan-
do llega el siguiente pleno, vuelve 
a decir lo mismo, como si no pa-
sara nada», denuncia Esther Do-
nate, quien califica la actitud del 
alcalde como una falta de respeto 
hacia los vecinos. «Lo más grave 
es que se permite bromear sobre 
su propia incapacidad para ges-
tionar el Ayuntamiento», añade.
El PSOE de Sant Joan recuerda 
que el Partido Popular hizo cam-
paña prometiendo estabilidad 
presupuestaria y gestión eficaz, 
pero en dos años de gobierno no 
han sido capaces de aprobar ni 
un solo presupuesto. «Este Ayun-

tamiento está completamente 
paralizado porque Román creía 
que podía gobernar a golpe de 
modificaciones presupuestarias, 
sin necesidad de consenso. Aho-
ra, se ha topado con la realidad: 
gobierna en minoría y no puede 
seguir improvisando», subrayan 
los socialistas.
Además, denuncian que la au-
sencia de presupuestos afecta di-
rectamente a la ciudadanía. «Las 
trabajadoras de dependencia lle-
van más de seis meses esperan-
do la equiparación salarial porque 
no hay partida presupuestaria. El 
contrato de limpieza sigue sin re-
novarse, el mantenimiento de par-
ques y jardines es deficiente y la 
compra de vivienda pública sigue 
en el limbo», lamenta Donate.
Desde el PSOE aseguran haber 
entregado más de 100 propues-

tas para los nuevos presupues-
tos, sin recibir respuesta alguna 
del alcalde. «Los vecinos de Sant 
Joan merecen un gobierno que 

trabaje por ellos, no un alcalde 
que se dedica a hacer chistes 
sobre su propia incompetencia», 
concluyen los socialistas.

El PSOE de Sant Joan critica que el alcalde «vuelve a incumplir su promesa de presentar presupuestos»

Ayuntamiento de Sant Joan

El alcalde, Santiago Román junto a varios concejales del equipo 
de gobierno en FITUR

Sant Joan d’Alacant muestra su potencial 
gastronómico y turístico en FITUR 2025
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Todas las representaciones, con entrada gratuita, serán en el Auditorio ‘Antonio Gil’ de la Casa de Cultura

Sant Joan organiza el mes ‘Febrero Teatrero’ con tres obras de 
grupos locales y la III Muestra de Teatro Inclusivo ‘NOSaltres’

Som Sant Joan
uBajo el título ‘Febrero Teatrero’, 
el Auditorio ‘Antonio Gil’ de la Casa 
de Cultura de Sant Joan d’Alacant 
abrirá el telón ocho veces en el mis-
mo mes para ofrecer espectáculos 
de artes escénicas. La Concejalía 
de Cultura ha programado un ciclo 
teatral, desde el 1 hasta el 28 de 
febrero, con la participación de dos 
grupos teatrales locales, el estreno 
del Taller de Teatro Joven, la función 

de una compañía madrileña y la ter-
cera edición de la Muestra Nacional 
de Teatro Amateur Inclusivo NOSal-
tres. Ocho funciones todas gratuitas, 
de temáticas y géneros diversos y 
dirigidas a público amplio.
Se ha presentado la programación 
del mes dedicado al teatro, precisa-
mente en el escenario del Auditorio 
‘Antonio Gil’ de la Casa de Cultura, 
recinto que acogerá todas estas 
representaciones durante las próxi-

mas semanas. Bajo los focos del au-
ditorio han intervenido el concejal de 
Cultura, David Aracil; el coordinador 
de la Escuela Municipal de Teatro y 
director de Maniquí Teatre, Noe Vi-
cente; y las actrices y componentes 
del Taller de teatro Joven, Arantxa 
Vargas y Carmen Loupi.
‘Febrero Teatrero’ comenzará el mis-
mo día 1 con ‘El Pollito’, de Maniquí 
Teatre, el texto escrito y dirigido por 
Noe Vicente, interpretado por Daniel 
Sampedro, que regresa a Sant Joan 
después de conseguir varios pre-
mios por distintas ciudades españo-
las y que, en mayo, recala de forma 
permanente en un teatro de Madrid. 
El viernes 7, la compañía Mira-Nos 
Teatro estrena en su municipio ‘En-
tre Amigos’, tragicomedia escrita y 
dirigida por Roberto Mira. Para el 
viernes 21 se ha programado, ‘El 
Veneno del Teatro’, de la compañía 
madrileña El Garaje del Actor.
Y el mes se cierra con el ‘Proyectoo 
Medusa’, el montaje creado por y 
para el Taller de Tetro Joven, perte-
neciente a la Escuela Municipal de 
Teatro. Dos de sus jóvenes actrices, 
Arantxa Vargas y Carmen Loupi, han 
explicado que tanto el elenco actoral 
como buena parte de los técnicos 
de la obra son jóvenes, estudiantes 

del IES Luis García Berlanga, de 
diversos ámbitos profesionales, que 
aplican su formación en espectácu-
los como esta producción teatral. 
De este modo, como ha destacado 
el concejal David Aracil, “se fomenta 
por igual la labor pedagógica y edu-
cativo, al ser una actividad donde 
se junta Cultura, Juventud y Edu-
cación”. El edil ha incidido en que 
“cada vez que se programa teatro, 
el auditorio tiene muy buena acogida 
de público, es una de las artes con 
más seguimiento, y la pruebe es la 
Escuela Municipal de Teatro, que ya 
cuenta con 6 grupos distintos”. Tan 
solo uno de los montajes programa-
dos, ‘Entre amigos’, es para mayo-
res de 18 años. El resto de obras 
están dirigidas a público desde 14 
o 16 años, los que también ayuda a 
que el público adolescente acuda a 
ver estas obras teatrales.

Tercera edición de ‘NOSaltres’
La tercera edición de la Muestra Na-
cional de Teatro Amateur Inclusivo 
‘NOSaltres’ ofrece los cuatro mon-
tajes seleccionados en dos fines de 
semana de febrero. Las obras que 
se podrán ver en Sant Joan, tam-
bién con entrada gratuita, son ‘En la 
Luna’ (sábado 8), de Alpi Teatro, de 

L’Alfàs del Pi, obra escrita por Alfredo 
Sanzol que invita a reflexionar sobre 
nuestra propia historia y memoria. 
El domingo 9 se representará ‘La 
duda’, a cargo de Platea, una com-
pañía de Tomelloso (Ciudad Real). 
El sábado 15 será el turno de ‘La 
Celestina 1905’, el clásico de Fer-
nando de Rojas, convertido en la 
‘Tragicomedia circense de Calisto 
y Melibea’, a cargo de la compañía 
madrileña Menecmos. Y para cerrar 
la muestra, el domingo 16 se podrá 
presenciar la comedia de enredo 
‘Caos en escena’, de Atrezzo Teatro, 
de Molina de Segura.
Por su parte, el coordinador de ‘NO-
Saltres’, Noe Vicente ha señalado 
que el certamen sigue trabajando 
por la inclusión, tanto con la selec-
ción de obras como al mantener el 
apoyo “a dos asociaciones madri-
nas, que dan a conocer al público su 
trabajo solidario antes de cada fun-
ción”. Vicente también ha destacado 
el elevado nivel de las producciones 
que forman parte del cartel, tres de 
ellas de fuera de la Comunitat Valen-
ciana, con espectáculos que reali-
zan funciones por toda España.
La reserva de entradas, todas gratui-
tas, se debe realizar a través de la 
web www.santjoanentradas.es

Som Sant Joan
u El año 2025 ha comenzado con 
novedades al frente del organigrama 
artístico y educativo de la Sociedad 
Musical La Paz. Desde primeros 
de enero, Celia Torá ejerce como 
directora del proyecto educativo y ar-
tístico, una responsabilidad a la que 
se une el nombramiento de Amparo 
Espinós como directora de la Es-
cuela de Música ‘Maestro Climent’ 
y del Centro Autorizado Profesional 
de Música Vila de Sant Joan de la 
Sociedad Musical La Paz. Ambas 
directoras han mantenido un primer 
encuentro con el alcalde de Sant 
Joan, Santiago Román, en una re-
unión a la que también han asistido 
el concejal de Cultura, David Aracil y 
el presidente de la Sociedad Musical 
La Paz, José Ángel Espinós.
En el encuentro, realizado en la 
Casa del Reloj, se han abordado los 
proyectos iniciales que va a poner en 
marcha el nuevo equipo de trabajo 
de esta entidad musical santjoanera. 
Dentro de la agenda de conciertos, 
el debut de Celia Torá al frente de la 
banda titular está previsto el 23 de 
marzo, en el concierto de apertura 
del XXV Festival de Cine de Sant 
Joan d’Alacant.
Celia Torá lidera, desde principios 
de año, el proyecto artístico de la 
Sociedad Musical La Paz siendo 

la máxima representante artística 
y directora a su vez de la orquesta 
sinfónica y la banda de música. Tras 
la jubilación del maestro Joan Es-
pinosa en el Conservatorio Vila de 
Sant Joan, el pasado mes de junio, 
Celia Torá cogió las riendas de la Or-
questa Sinfónica Vila de Sant Joan 
el pasado mes de septiembre. En la 
banda titular comenzó a ensayar el 
pasado 9 de enero y debutará en el 
concierto inaugural del XXV Festival 
de Cine que tendrá lugar el domingo 
23 de marzo, en horario matinal, en 
la Plaça Josep Carreras.
Celia Torá ha sido escogida bajo 
criterios de máxima excelencia y la 
aprobación de la Junta Directiva de 
la Sociedad Musical La Paz. Con 
su nombramiento, es la primera vez 
que la entidad musical cuenta con 
una mujer como máxima responsa-
ble artística.
Natural de Abanilla (Murcia), es li-
cenciada en la especialidad de Fa-
got y Dirección de Orquesta en el 
Conservatorio Superior de Música 
de Murcia ‘Manuel Massotti Littel’. 
Del 2009 al 2019 fue gerente de la 
Compañía de Zarzuela Lírica de Ma-
drid actuando en los mejores teatros 
de España y México. Desde el año 
2021 es directora artística, además 
de fundadora, del ‘Festival en Es-
calera’ de Abanilla y también de los 

‘Conciertos del Fraile’ de Hondón de 
los Frailes (Alicante).
Ha sido ganadora del concurso in-
ternacional de dirección de bandas 
‘Bartolomé Pérez Casas’ con la Ban-
da de la Federación de Música de la 
Región de Murcia en el año 2022, 
así como finalista en el Concurso 
Internacional de Dirección de Banda 
‘Villa de Bétera’ (Valencia) en el año 
2022 y en el Concurso Internacional 
de Dirección de Banda ‘Bilbao Mu-
sika’ en Bilbao, 2024.
Ha dirigido numerosas agrupacio-
nes orquestales, bandas y coros, 
destacando las invitaciones en las 
bandas municipales de Santiago de 
Compostela, A Coruña y Alicante, 
así como en la Orquesta Sinfónica 
de la Región de Murcia. Fue elegida 
para la temporada 2023 directora de 
la Banda Sinfónica de Mujeres de la 
Federación de Sociedades Musica-
les de la Comunidad Valenciana.
Además, en 2024 fue miembro del 
jurado representando al Instituto 
Valenciano de Cultura (IVC) en los 
certámenes provinciales de ban-
das de la Comunidad Valenciana y 
en octubre también fue jurado en el 
certamen autonómico celebrado en 
el Palau de Les Arts. En septiembre 
y octubre del año pasado fue la di-
rectora asistente en el Teatro de la 
Zarzuela de Madrid para dirigir la or-

questa de la zarzuela ‘Marina’.

Amparo Espinós
Junto a la gran apuesta de Celia 
Torá, como directora artística del 
proyecto educativo y artístico, tam-
bién se une desde el actual curso 
académico Amparo Espinós, como 
directora de la Escuela de Música 
‘Maestro Climent’ y del Centro Auto-
rizado Profesional de Música Vila de 
Sant Joan. Amparo Espinós posee 
el doble grado superior de Pedago-
gía y de Interpretación (percusión) 
por el Conservatorio Superior Óscar 
Esplá de Alicante, además del de 
Técnico Profesional en Musicotera-

pia y grado profesional de Piano.
Natural de Sant Joan, inicio a los 
4 años sus estudios en la Escuela 
de Música y posteriormente en el 
Centro Autorizado Profesional de 
la Sociedad Musical La Paz, donde 
en la actualidad tiene a su cargo 36 
profesores que imparten un total de 
23 asignaturas entre las que se in-
cluyen las 15 especialidades instru-
mentales autorizadas por Educación 
englobadas en viento madera (flau-
ta travesera, oboe, clarinete, fagot 
y saxofón), viento metal (trompa, 
trompeta, trombón y tuba), cuerda 
frotada (violín, viola, violonchelo y 
contrabajo), percusión y piano.

David Aracil, concejal de Cultura en la presentación de Febrero 
Teatrero junto a integrantes del curso municopal de teatro

Celia Torá comienza su labor como máxima responsable del proyecto 
educativo y artístico de la Sociedad Musical La Paz de Sant Joan

Celia Tora junto al alcalde Santiago Román, el concejal de Cul-
tura David Aracil, el presidente de la SM La Paz Pepe Espinos y 
Amparo Espinós, directora artística

Entrevista, Noe Vicente, director de la Escuela 
Municipal de Teatro de Sant Joan d’Alacant
Som Sant Joan
uSobre la obra: ¿Cómo nació la idea de El Pollito y qué 
mensaje principal busca transmitir al público?  Jesús Ruiz 
fue uno de los casos más mediáticos del programa Encarcer-
lados de la Sexta. Sin embargo, no fue ahí cuando nació mi 
interés. Sería cuando salió de la casa y comenzó a subir videos 
a Youtube contando su historia, contando qué le llevo a intentar 
traer droga desde Perú a España, como fue el proceso desde 
que lo detuvieron, sus vivencias como español en una cárcel 
extranjera, su relación con la madre… todo eso me llamo la 
atención. Y hubo algo en mí que me dí cuenta que su historia 
podía llegar a mucha gente joven que comienza tonteando con 
el tema de las drogas sin saber las repercusiones que puede 
tener. Sin embargo, cuando ví el texto montado en escena, me 
di cuenta que la obra reflexiona acerca de nosotros como so-
ciedad.  
Proceso creativo: ¿Cuánto tiempo ha llevado la produc-
ción y qué retos han encontrado en el camino? Tardé en 
escribir el texto cinco meses. Tuvimos incluso que retrasar la 
fecha del estreno ya que no llegaba a tiempo en los plazos que 
me había propuesto. Creo que ha sido una lección que me ha 
enseñado este proyecto: por mucho que tú quieras tener unos 
tiempos cada proceso creativo es diferente, y es mejor escribir 
sin prisas. Finalmente estrenamos en junio del 2024 gracias a 
la concejalía de cultura de Sant Joan, ya que nos ha permitido 
desarrollar este proceso en el auditorio poniéndonos muchas 
facilidades. Echando la vista atrás, los retos han sido varios: un 
monologo, una obra basada en un caso real con la responsabi-
lidad que conlleva alejarse de la ficción, escribir y dirigir supone 
tomar muchas más decisiones, etc. He tenido la suerte de con-
tar con un gran equipo, Daniel Sampedro como actor y Juan 
Martínez como ayudante de dirección. 
Recepción del público: ¿Cómo ha sido la acogida hasta 
ahora y qué comentarios han recibido de los espectado-
res? Hemos tenido mucha suerte, cerraremos este 2025 con 
más de una veintena de representaciones con teatros como el 
de Yecla o el de Calahorra o como seleccionados en mues-
tras importantes a nivel nacional con nominaciones y diversos 
premios. La reacción del público para mi ha sido una sorpresa, 
ningún texto puede gustar a todo el mundo, pero cada vez me 
encuentro a gente que conecta por diferentes motivos con la 
historia de Jesús. O bien por la vinculación con la madre, o por 
la historia de superación, el hecho de no contarlo victimizándo-
se. A la salida del auditorio de “El Perelló” me ilusionó el hecho 
de ver a personas mayores hablando con el protagonista re-
conociendo la importancia del mensaje; un texto que no había 
sido escrito pensando en ellos y sin embargo se vieron refleja-
dos. Te das cuenta que la historia de Jesús, como las obras de 
teatro al final tienen vida propia.  
Recorrido y premios: ¿Han presentado o tienen intención 
de presentar la obra a certámenes o festivales de teatro? 
Si, comenzamos en la muestra nacional de Alguazas donde 
recogimos el primer premio. Me viene a la memoria las declara-

ciones de Javier Gutiérrez del Certamen de Teatro de Calahorra 
que decía “es una de las apuestas más arriesgadas que he vis-
to”. Un monologo no es lo más comercial. Sin embargo, luego 
vendrían también El Perelló (Valencia), Bullas (Murcia), Andratx 
(Mallorca), etc. Y bueno, la sorpresa fue cuando nos confirma-
ron que estaremos los sábados del mes de Mayo en la sala Ro-
vodorovsky en Madrid. Eso solo con “El pollito”, hay que sumar 
luego las actuaciones del resto de montajes de la compañía. 
Publicación de un libro: Se ha hablado sobre la futura pu-
blicación de un libro relacionado con la obra. ¿Nos puede 
adelantar algún detalle sobre su contenido y objetivos? Pu-
blicar el texto teatral es uno de mis sueños y encima he tenido 
la suerte de que me haga el prólogo una de las personas que 
más admiro en el mundo de la interpretación: Manolo Ochoa.. 
Lo haré con la editorial Soldesol que se han portado maravillo-
samente conmigo y han cuidado cada uno de los detalles. El 
lanzamiento será el 8 de marzo en librerías y en versión digital 
en Amazon.es. A partir de ese momento haré alguna presenta-
ción del libro en Sant Joan, y algunas librerías, lo iré publicando 
todo en noevicente.es  
Próximos proyectos: Tras El Pollito, ¿qué otros proyectos 
teatrales tienen en mente para el futuro cercano?  Ahora 
mismo estoy centrado en la escritura. Estoy formándome con 
dramaturgos que admiro y de los que estoy aprendiendo mu-
chísimo. Y lo estoy disfrutando mucho, no solo el aprendizaje 

con ellos, si no el proceso de escritura de mis próximos textos. 
Llevaba años queriendo dedicarle tiempo a escribir, pero hasta 
no aprobar la oposición no he podido darle el protagonismo que 
se merece. No tengo un proyecto claro, porque ahora mismo 
confío que la gira de “El pollito” llevará meses. Así que por ahora 
quiero centrarme en seguir disfrutando escribiendo. 
Escuela Municipal de Teatro: ¿Qué novedades presenta 
la escuela este año en comparación con el anterior? ¿Ha 
habido un crecimiento en el número de alumnos o en la 
oferta de actividades? La principal novedad es que hemos 
aumentado los grupos, y otro año más, hemos tenido listas de 
espera para apuntarse. Además, a profesionales como Diego 
Juan, Amor Zapata, Esther Sererols, Irene Serrano hemos in-
corporado a Alberto Giner a Miriam Micó. Y te puedo asegurar 
que son talleres hechos con todo el cariño para que cada uno 
de los participantes, sean niños o mayores, lo disfruten y amen 
el teatro como sus profesores lo aman. Como te decía, además 
de aumentar el número de alumnado, hemos aumentado tam-
bién el número de representaciones ya que gracias a la motiva-
ción de los profesores cada taller realiza una propuesta teatral 
con público. Y te puedo asegurar que me impresiono mucho la 
calidad del año pasado, y este año subimos la apuesta. Ade-
más, este año la concejalía ha confirmado que volvemos a 
tener los talleres intensivos de verano con Víctor Lucas (nomi-
nado premio Max mejor musical 2024), taller cuyas plazas se 
agotan en minutos. 
Repercusión local: ¿Cómo cree que la escuela está contri-
buyendo al panorama teatral de Sant Joan? Casi todas las 
semanas recibimos algún mensaje solicitando información de 
la escuela. Cada vez más gente quiere probar el teatro. No solo 
porque haya inquietudes artísticas, si no por el espacio seguro 
y de comunicación que se crea alrededor de un taller de teatro. 
En julio del año pasado, cuando estrenamos la obra de los jó-
venes, me encontré con un antiguo alumno del taller que me 
dijo “A mi el teatro me salvo la vida”. Esta persona me estuvo 
contando que cuando se apuntó al taller joven, que tendría 14 o 
15 años había incluso perdido las ganas de vivir y que gracias 
al teatro volvió a tener un nuevo grupo de amigos y amigas. Yo 
me emocioné mucho cuando me lo contó, pero le creo, porque 
a mi también el teatro me ha salvado en muchos momentos. 
Futuros proyectos: ¿Qué iniciativas o actividades tiene 
previstas la escuela para el futuro? ¿Algún proyecto des-
tacado que le gustaría compartir? En marzo participaremos 
en el Festival de cine de Sant Joan en su vigésimo quinto ani-
versario, también se va a plantear una masterclass de escritura 
dramática y durante los meses de mayo y junio se realizará las 
representaciones de todos los talleres desde los más peque-
ños hasta nuestros mayores. Son muchos los proyectos, así 
que pueden consultaros en la web de maniquiteatre.es o en las 
redes sociales @maniquiteatre. Y sobre todo, si alguien tiene 
algún proyecto o propuesta, puede ponerse en contacto por es-
tas vías para sacarlo adelante. 
Entrevista completa en la web SOMOSLALACANTI.COM

Noe Vicente, director de la Escuela Municipal de 
Teatro de Sant Joan d’Alacant
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Entrevista a Paco Ramón,presidente de la Asociación Lloixa

“Nuestra asociación hace cualquier actividad que pudiera dar a conocer nuestras raíces”

Som Sant Joan
uPara la gente del pueblo que no 
os conozca, ¿a qué se dedica la 
A. C. Lloixa? Bueno, nuestra Aso-
ciación, ha pasado por varias eta-
pas.  Nació siendo cultural y depor-
tiva, como mandaban los cánones 
de la época, allá por los principios 
de los años ’80 y desde entonces se 
ha enfocado en mostrar las diferen-
tes formas de la cultura de nuestro 
pueblo.   Se han hecho concursos 
literarios, gastronómicos, Se hace 
desde hace muchos años una ho-
guera de trastos viejos, se han es-
crito la gran mayoría de los libros 
del 9 de octubre, … En fin, cualquier 
actividad que pudiera dar a conocer 
nuestras raíces.  Es decir, de dónde 
venimos y lo que nuestros antepa-
sados vivieron.
¿Quiénes conformáis ahora mis-
mo la Asociación? Por diferentes 

vicisitudes de la vida, en estos mo-
mentos la Asociación la formamos 
dos personas más activas, Alfredo 
Campello y yo, y algunas perso-
nas que de cuando en cuando nos 
echan una mano, como es el caso 
actual, que he podido realizar el tra-
bajo que se expone en nuestro últi-
mo boletín, gracias a la inestimable 
ayuda de Manuel Ivorra Marín y a 
José Pastor Bernabeu.
El boletín Lloixa es algo muy arrai-
gado en el municipio, ¿Cómo em-
pezó esa idea de hacer el boletín? 
Si nos referimos a la primera época, 
por lo visto, todo se fraguó en una 
pequeña reunión de amigos que 
tenían unas mismas inquietudes de 
dar a conocer las noticias del pue-
blo, así como mostrar los diferentes 
aspectos de nuestra historia y nues-
tra cultura.  Por lo que a esta última 
época se refiere, fue el entonces 

concejal de cultura, Jaime Albero, el 
que nos reunió a un pequeño grupo 
de personas que estábamos escri-
biendo sobre nuestro pueblo y nos 
invitó a que retomáramos la idea 
de volver a editar el boletín y a tirar 
adelante con la Asociación.  Desde 
luego, hay que decir que siempre 
contamos con la inestimable labor y 
ayuda de nuestro compañero desa-
parecido, Isidro Buades.
¿Cuáles la mayor dificultad para 
hacer el boletín? En la actualidad, 
hay muchas dificultades, pero, so-
bre todo, es la falta de personas que 
se quieran unir a hacer esta revista 
o a investigar con nosotros.   Es por 
ello que, en la actualidad, no pode-
mos editarla mensualmente, como 
hacíamos al principio.  Hay que te-
ner en cuenta, que tenemos familia, 
trabajo y todo esto, hace muy difícil 
que podamos realizar las mismas 
cosas que al principio.
Tratando este último, ¿Qué nos 
encontraremos dentro de él? Nos 
vamos a encontrar un trabajo que, 
como ya he dicho anteriormente, lo 
hemos hecho entre tres personas y 
que versa sobre dos documentos. 

Uno de 1596 y otro de 1750 y que 
tratan sobre las lindes antiguas que 
ha tenido nuestro pueblo.  El prime-
ro es de la primera segregación de 
Alicante y el segundo fue la antesala 
de la segunda.  Aquí, podrán verse 
algunas cosas que no se conocían 
e incluso dejar claros algunos bulos 
que han circulado desde hace mu-
chos años.
El pasado viernes 31 de enero, 
se presentó este último número 
en el Archivo municipal. Esto es 
algo que no habíais hecho nun-
ca. ¿Por qué se ha hecho con 
este ejemplar? Este número, es 
casi monográfico.  Se ha hecho un 
trabajo bastante interesante y junto 
con la exposición, creímos que bien 
valía la pena presentarlo, así  como 
dar a conocer su interior de una ma-
nera más cercana.
¿Qué destacarías de este traba-
jo? En este trabajo, se puede ver el 
desarrollo de las lindes de nuestra 
villa y los cambios que han sufrido, 
así como el porqué o posibles por-
qués de estos cambios.
¿Ha habido muchos cambios? 
Pensamos que no muchos, aunque 

sí, significativos.  En la revista, pode-
mos llevarnos alguna sorpresa con 
este tema.
Si hay algún vecino que quiera 
colaborar con vosotros, ¿Dónde 
os pueden encontrar? Tenemos 
nuestro despacho en la Casa de 
Cultura de Sant Joan d’Alacant. Allí 
solemos ir a trabajar para la Asocia-
ción, aunque también es cierto que 
no solo trabajamos allí.   También 
hacemos trabajos de campo o en 
el archivo, pero de cualquier forma, 
allí, saben ponerse en contacto con 
nosotros.
Además del boletín, ¿qué más 
hacéis? Hacemos varias activida-
des.  Por ejemplo, los próximos días 
9 de febrero y 16 de marzo partici-
paremos en unos paseos por nues-
tro término dando a conocer nues-
tras torres de defensa, así como 
otras casas emblemáticas que hay 
en nuestra villa; recientemente, par-
ticipamos en la reedición en facsímil 
de la primera crónica de Sant Joan.  
En definitiva, hacemos varias activi-
dades.   Algunas se ven al momento 
y otras a más largo plazo, pero lo 
cierto es que no paramos.

Som Sant Joan
u El Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant y Aguas 
Municipalizadas de Alicante, E.M., han establecido un 
convenio de colaboración para la celebración de la XXV 
edición del Festival de Cine de Sant Joan d’Alacant, que 
se celebrará del 23 al 29 de marzo de 2025 en la locali-
dad de Sant Joan d’Alacant.
El alcalde de Sant Joan d’Alacant, Santiago Román, y el 
director general de Aguas de Alicante, Sergio Sánchez, 
han firmado hoy el acuerdo en un acto celebrado en la 
Casa del Reloj, al que también ha acudió el concejal de 
Cultura de Sant Joan, David Aracil. El convenio convierte 
a Aguas Municipalizadas de Alicante en uno de los co-
laboradores oficiales del Festival de Cine, que este año 
cumple su vigesimoquinta edición. Por este motivo, el 
palmarés del certamen pasa a contar con el Ficus de 
Plata ‘Aguas de Alicante’, dotado con un premio de1.000 
euros y trofeo, otorgado por Aguas Municipalizadas de 
Alicante, E.M a la mejor obra de ficción, documental o 
animación, con producción nacional o internacional que 
fomente los Objetivos de Desarrollo Sostenible relacio-
nados con el medio ambiente y la sostenibilidad. Entre 
las cualidades que valorará el jurado para conceder 
este galardón está que se trate de un cortometraje que 
fomente los objetivos relacionados con ‘Agua limpia y 
saneamiento’ (ODS 6), ‘Energía asequible y no conta-
minante’ (ODS 7), ‘Ciudades y comunidades sostenibles’ 

(ODS 11), ‘Acción por el clima’ (ODS 13), y la ‘Vida de 
ecosistemas terrestres’ (ODS 15).
Por parte del Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant, se 
crea la responsabilidad de incluir en todos los soportes 
gráficos, audiovisuales y digitales que se realicen para la 
presentación y divulgación de la XXV edición del Festival 
de Cine Sant Joan d’Alacant 2025 la marca ‘Aguas de Ali-
cante’, haciendo constar su condición de colaboradora, 
tanto en el festival como en el premio otorgado. Además, 
se ofrecerá a la persona que actúe en representación de 
Aguas de Alicante hacer entrega, durante la celebración 
de la Gala de Clausura, del Premio Ficus de Plata ‘Aguas 
de Alicante’. Asimismo, se permite a Aguas de Alicante la 
utilización y reproducción del signo distintivo de la XXV 
edición del Festival de Cine Sant Joan d’Alacant 2025 
para su inclusión en su web, memorias anuales u otro 
tipo de publicaciones que pueda editar Aguas de Alicante 
para dar a conocer las actividades que ésta desarrolla en 
su ámbito social.
Este acuerdo, en opinión del alcalde de Sant Joan, 
Santiago Román, supone “un refrendo muy importante 
para el Festival de Cine que vamos a recibir por parte de 
Aguas de Alicante, por lo que debemos agradecer este 
apoyo a la cultura y a este festival, que está totalmente 
consolidado y conocido en nuestra provincia y fuera de 
ella. Siempre es de aplaudir este tipo de apoyos, y más 
si es para fomentar cuestiones relacionadas con la sos-
tenibilidad y el medio ambiente”, ha explicado.
Por su parte, el director general de Aguas de Alicante, 
Sergio Sánchez, ha señalado que este acuerdo, “para 
una empresa gestora de un servicio básico como es el 
agua, en un municipio donde estamos muy involucrados, 
supone apostar por el sector audiovisual, al tiempo que 
queremos que la ciudad tenga su reconocimiento. Y to-
davía más cuando vamos a entregar el Ficus de Plata 
al mejor cortometraje, nacional o internacional, orientado 
a la defensa de los Objetivos de Desarrollo Sostenible”, 
ha añadido.
Asimismo, el concejal de Cultura, David Aracil, ha des-
tacado que Aguas de Alicante “se une como patrocina-
dor, y de los grandes, al festival, con una aportación de 
1.000 euros, con el Ficus de Plata, con una temática que 
va muy en línea con el siglo XXI y con la necesidad de 
concienciación de los ODS, y en una categoría que, por 
primera vez en el festival, se abre a cortometrajes inter-
nacionales, previsto del 23 al 29 de marzo”, ha comen-
tado el edil.

l Paco Ramón es el presidente de la Asocia-
ción Lloixa, recientemente han presentado 
su último boletín. Hablamos con el para 
que nos comente como ha sido la edición de 
este boletín y la historia de la asociación.

Autores del trabajo sobre las lindes

Paco Ramón en la sede de la A. C. Lloixa

Som Sant Joan
uDurante los fines de semana 
de enero, las Fiestas de Sant An-
toni en Sant Joan d’Alacant con-
tinuaron con la tradicional ben-
dición de animales, un emotivo 
acto celebrado frente a la Iglesia 
de San Juan Bautista, en la Plaza 
Maisonnave.
Decenas de familias y sus masco-
tas acudieron para recibir la protec-
ción de Sant Antoni del Porquet, 
con el agua bendita que fue repar-

tida por el párroco Roque Carlos 
Jiménez.
El siguiente fin de semana fue la 
semana del Porket-on, los días 
25 y 26 de enero siguió el pro-
grama de actos, organizado por 
la Colla de Dolçainers i Tabale-
ters Els Amuntegats con el apoyo 
del Ayuntamiento de Sant Joan 
d’Alacant. Pudimos ver desfile 
folclorico, conciertos y un sinfin de 
actividades en Sant Joan por Sant 
Antoni.

Sant Antoni se vivió con fervor en Sant Joan

Los animales fueron los protagonistas de Sant Antoni

Som Sant Joan
uSe ha inaugurado en el ves-
tíbulo de la Casa de Cultura de 
Sant Joan la muestra artística 
titulada ‘Semana Santa Lo Bor-
damos’, en la que se puede ver, 
a primera vista el patrimonio artís-
tico de la Semana Santa de Sant 
Joan a través de sus bordados.
En la exposición se enseñan los 
mantos, túnicas, faldones y otros 
elementos que se lucen en las 
procesiones donde participan las 
ocho cofradías y hermandades 
que conforman la Junta Mayor 

de Semana Santa de Sant Joan. 
Una riqueza cultural y artística, 
conservada después de décadas 
y generaciones.
La inauguración de la muestra ha 
contado con las intervenciones 
del alcalde, Santiago Román; el 
concejal de Cultura, David Aracil; 
el párroco Roque Carlos Jiménez 
y la presidenta de la Junta Ma-
yor, Rosa Navarro. La exposición 
puede visitarse hasta el 2 de mar-
zo, fecha en que se celebrará la 
Jornada de Convivencia Cofrade 
en la Plaça Josep Carreras.

Exposición ‘Semana Santa Lo Bordamos’ 
en la Casa de Cultura de Sant Joan

Vecinos se acercaron a la inauguración de la exposición

Repoblación del área recreativa 
de La Coix en Sant Joan 2025

Som Sant Joan
uEl Área Recreativa de La Coix 
sigue ampliando su pulmón verde 

con la nueva jornada medioambien-
tal organizada por la Concejalía de 
Medio Ambiente con motivo del Día 

del Árbol de la Comunitat Valencia-
na. Este paraje natural, situado en 
el extrarradio, en una zona cercada 
al cementerio, se llenó de vecinos y 
vecinas dispuestos a plantar su pe-
queño arbolito.
En la jornada de reforestación han 
participado tanto asociaciones y en-
tidades locales, representantes de la 
corporación municipal como público 
en general. Un amplio grupo de vo-
luntarios ambientales, de todas las 
edades, que han aportado su granito 
de arena para llenar de vida y natu-
raleza este zona de Sant Joan.
Desde el Ayuntamiento de Sant 
Joan d’Alacant agradecen la parti-
cipación ciudadana en esta jornada 
medioambiental. Todos y todas ha-
béis ayudado a sembrar vida y forta-
lecer nuestro entorno.

El area recreativa de La Coix acogió la repoblación

Aguas de Alicante se convierte en colaborador oficial 
del XXV Festival de Cine de Sant Joan

El alcalde, Santiago Román junto al concejal de 
Cultura, David Aracil en la firma del convenio 
con el director general de Aguas de Alicante, 
Sergio Sánchez



Más que Bio, tu herbolario de confianza
uSi buscas un herbolario de confianza, en el que encontrar 
de todo y en el que la atención al cliente y la confianza y 
cercanía del pequeño comercio sean su sello de identidad, 
Mas que Bio San Vicente se convertirá en tu lugar de refe-
rencia. Disponemos de una amplia gama de alimentación 
BIO, una gran variedad de marcas de cosmética orgánica 
y todo tipo de suplementación, incluyendo los últimos lan-
zamientos del mercado como ‘Treonato de magnesio’, ‘As-
hwahanda’. etc...
La aromaterapia también es uno de nuestros puntos fuer-
tes, por lo que podrás encontrar gama de productos de mar-
cas como Pranarom, Terpenic, etc...
Así que no lo dudes, nos podrás encontrar en c/ Pintor Pica-
so, 53 bajo, junto al parking del Ayuntamiento del que ten-
drás la primera hora bonificada para facilitar tus compras.
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Clínica Dental Dra. Consuelo Flores: La importancia 
de la alineación dental y una mordida correcta
Dra. Sara Molina Galdón.
Clínica Dental Consuelo Flores
uLa salud dental va más allá de lucir una sonrisa bonita; la alinea-
ción de los dientes y una mordida correcta son esenciales para el 
bienestar general. Muchas personas desconocen que problemas 
como dientes mal posicionados o una mordida inadecuada pue-
den derivar en complicaciones importantes a largo plazo.
Una mala alineación dental puede dificultar la limpieza adecuada 
de los dientes, aumentando el riesgo de caries, enfermedad perio-
dontal y acumulación de sarro. Además, una mordida incorrecta 
puede generar presión excesiva en ciertas piezas dentales, provo-
cando desgaste prematuro o incluso fracturas dentales.
Desde un punto de vista funcional, una mordida desajustada pue-
de afectar la masticación, dificultando la digestión y, en algunos 

casos, provocando molestias en la articulación temporomandibu-
lar (ATM). Estas alteraciones pueden desencadenar dolores de 
cabeza, problemas de cuello y molestias en la mandíbula.
Por suerte, con los avances en ortodoncia, como los alineadores 
dentales, ofrecen soluciones discretas y eficaces para corregir es-
tos problemas. Estos dispositivos no solo mejoran la estética, sino 
también la funcionalidad de la dentadura, ayudando a prevenir 
todo tipo de complicaciones en el paciente.
En la Clínica Dental Consuelo Flores, nos especializamos en ofre-
cer tratamientos personalizados de ortodoncia para cada pacien-
te. Si tienes dudas sobre la alineación de tus dientes o sospechas 
que tu mordida podría estar afectando tu salud, no dudes en con-
sultarnos. Una sonrisa saludable es, sin duda, una de las mejores 
inversiones para tu bienestar.

VistaÓptica San Vicente, tu óptica de confianza
u En 2025, VistaÓptica San Vi-
cente, ubicada en la Avenida de 
la Libertad, 49, invita a la comu-
nidad a priorizar su salud visual. 
Como óptica de confianza, ofre-
cen servicios como graduación 
de la vista y pruebas gratuitas de 
lentes de contacto, asegurando 
una atención personalizada y 
profesional. Con un equipo de 
expertos en visión y audiología, 
VistaÓptica San Vicente se com-
promete a mejorar tu bienestar 
visual y auditivo. Este año, cui-
da de tus ojos y descubre todo 
lo que VistaÓptica San Vicente 
puede ofrecerte.

Club Power San Vicente, te anima a cuidar de tu 
bienestar físico y mental

uEn 2025, el Club Power San Vi-
cente invita a la comunidad a mejorar 
su bienestar físico y mental a través 
de sus diversas disciplinas depor-
tivas. Ofrecen entrenamientos per-
sonalizados en halterofilia, powerlif-
ting, taekwondo, hapkido y defensa 
personal, adaptados para todas las 
edades. Y ahora también entrena-
miento funcional personalizado. Todo 
ello con un equipo de entrenadores 
titulados y experimentados, el Club 
Power San Vicente se compromete a proporcionar un entorno profesional y motivador 
para alcanzar tus objetivos de salud y fitness. Este año, anímate a cuidar de tu bienestar 
físico y mental descubriendo todo lo que el Club Power San Vicente tiene para ofrecerte.

Wayalia Alicante: Expertos en cuidados a domicilio para 
mayores con atención personalizada y profesional

Un servicio de confianza y cercanía
uDesde su oficina en Alicante, Wayalia 
ofrece un punto de encuentro para fami-
lias que necesitan apoyo con el cuidado 
de sus mayores. Su ubicación estratégica 
les permite brindar un trato cercano y per-
sonalizado, atendiendo a las localidades 
de Alicante, San Vicente del Raspeig, San 
Joan D´Alacant, Muchamiel, Campello y 
alrededores.
Cada caso es único, y adaptan su servi-
cios para ofrecer soluciones a medida, 
desde acompañamiento puntual hasta 
atención permanente.

El hogar: el mejor lugar para envejecer
uPara muchas personas mayores, per-
manecer en su hogar significa mantener 
su independencia, sus recuerdos y su ca-

lidad de vida. Wayalia hace posible este 
deseo, proporcionando cuidadores cua-
lificados que se convierten en el apoyo 
necesario para que sigan viviendo en el 
lugar que aman, rodeados de sus rutinas 
y seres queridos.
Cuidadores profesionales y regularizados 
Wayalia no solo selecciona a los mejores 
cuidadores, sino que garantiza que todos 
trabajen en un entorno legal y digno. Este 
compromiso con la legalidad y la transpa-
rencia ofrece tranquilidad a las familias, 
que saben que sus mayores están en ma-
nos responsables y profesionales.

Más que cuidado: apoyo integral a las 
familias
uEn Wayalia, entendemos que cuidar no 
solo significa atender, sino también apo-

yar a las familias. Por eso, acompañamos 
a nuestros clientes en gestiones adminis-
trativas, asesoramiento sobre ayudas pú-
blicas y todo lo necesario para facilitar el 
proceso.
Nuestro objetivo es que las familias se 
sientan respaldadas en todo momento.

Conócenos y descubre cómo pode-
mos ayudarte
Wayalia Alicante está aquí para ofrecer-
te el mejor cuidado para tus mayores. Si 
buscas un servicio profesional, cercano y 
adaptado a tus necesidades, te invitamos 

a visitar nuestra oficina o contactarnos 
para conocer más sobre nuestras solucio-
nes personalizadas.

Wayalia Alicante
Tu tranquilidad, nuestro compromiso.
Descubre más en wayalia.es y utiliza el 
hashtag #WayaliaAlicante para seguir 
nuestras novedades.
Además, Wayalia Alicante está acredi-
tada como empresa SAD por la Conse-
lleria de Igualdad y Políticas Inclusivas 
para gestionar servicios de la Ley de 
Dependencia.

Wayalia Alicante es una referencia para las fami-
lias que buscan garantizar el bienestar de sus seres 
queridos. Con un enfoque humano y profesional, 
esta agencia de colocación autorizada se especia-
liza en el cuidado a domicilio de personas mayo-
res, priorizando su calidad de vida y el deseo de 
permanecer en su hogar.
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KIWICHI, una boutique de productos íntimos para 
adultos en San Vicente del Raspeig
u San Vicente del Raspeig da la bienvenida a un concepto 
innovador y pionero: KIWICHI, una boutique de productos ínti-
mos para adultos que redefine la experiencia de compra en el 
sector. Ubicada en la Calle La Huerta 156, esta nueva tienda 
ofrece un espacio seguro, elegante y discreto, centrado en la 
salud sexual, el autocuidado y el placer.

Un espacio diferente, lejos del típico “sex shop”
KIWICHI nace con el propósito de romper estigmas y ofrecer 
a sus clientes una experiencia de compra cuidada y cercana. 
Atrás quedan los estereotipos de cajas amontonadas y am-
bientes oscuros. En su lugar, la tienda ofrece una atmósfera 
moderna y acogedora, donde se priorizan el diseño, la educa-

ción sexual y la comodidad de quienes la visitan. Su objetivo 
es claro: ser un referente en la región para todas aquellas per-
sonas que busquen explorar su sexualidad de manera saluda-
ble, responsable y libre de prejuicios.

Celebración de inauguración el 7 de febrero
Aunque las puertas de KIWICHI ya están abiertas al públi-
co, el próximo 7 de febrero a las 19:00 horas se realizará 
una celebración oficial de inauguración. Un evento pensa-
do para que vecinos y curiosos puedan conocer de primera 
mano este nuevo espacio, que promete marcar un antes y 
un después en la forma en que se perciben y disfrutan los 
productos íntimos.

Descubre en el Karate Club San Vicente una forma 
saludable y enriquecedora de vivir

u El Karate Club San 
Vicente es el lugar ideal 
para cuidar tu cuerpo 
y tu mente a través del 
arte marcial. La práctica 
del karate no solo me-
jora la condición física, 
fortaleciendo músculos y 
articulaciones, sino que 
también potencia la con-
centración, el autocontrol 
y la gestión del estrés. En 
nuestras clases, imparti-
das por profesionales con 

amplia experiencia, fomentamos valores como la disciplina y el respeto, ayudándote a 
alcanzar un equilibrio integral que repercutirá positivamente en tu salud y bienestar.

Confía en Ortopedia Savall para cuidar de ti y 
de los tuyos
u En Ortopedia Savall, 
ubicada en San Vicente 
del Raspeig, encontra-
rás soluciones perso-
nalizadas para mejorar 
tu calidad de vida y tu 
bienestar físico. Espe-
cialistas en productos 
ortopédicos y ayudas 
técnicas, este estable-
cimiento ofrece desde 
plantillas y calzado or-
topédico hasta sillas de 
ruedas y material para rehabilitación. Además, cuentan con asesoramiento profesional 
para elegir lo que mejor se adapta a tus necesidades. Contribuir a tu comodidad y salud 
es su prioridad, ayudándote a mantener una vida activa y sin limitaciones. 
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Amplivox Centro Audiológico: Protege 
tus oidos en el trabajo
Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Muchos profesionales usan gafas oscuras o mascara para soldadura para proteger sus 
ojos, o botas de seguridad para protegerse de los golpes, los oídos también necesitan 
protección en la exposición de ruidos elevados.
Existen diversos tipos de protectores auditivos, unos desechables otros hechos a medida, 
otros auriculares o cascos de protección…., es la manera que tienen para atenuar el ruido.
Estos reducen sus efectos sobre el sistema auditivo, evitando que el exceso de ruido 
pase al oído interno y llegue a causar daños.
Los protectores auditivos deben usar se en todos aquellas situaciones que exceda 
los 85dB. 
Los tapones auditivos son de uso personal, por higiene.
En Amplivox Centro Audiologico estamos a su disposición para revisar su salud auditiva 
de forma gratuita y sin compromiso.
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Clínica Dental Dra. de la Fuente, nuestro objetivo priorizar su salud bucal
u En este 2025, la Clínica Dental Dra. de la Fuente invi-
ta a los vecinos de Sant Joan d’Alacant y alrededores a 
priorizar su salud bucal con sus servicios especializados. 
Esta clínica ofrece tratamientos de odontología general, 
implantes dentales, periodoncia, ortodoncia, blanquea-
miento y estética dental, todo ello respaldado por más de 
30 años de experiencia. Con un equipo profesional alta-
mente cualificado y tecnología de vanguardia, la Dra. de 
la Fuente se compromete a brindar atención de calidad 
y adaptada a cada paciente. Además, la clínica facilita el 
acceso a sus servicios con financiación al 100% y cuo-
tas sin intereses, porque el bienestar de sus clientes es 
su principal objetivo. Este 2025 es el momento de dar el 
paso hacia una sonrisa saludable y radiante en manos de 
un equipo cercano y profesional. 

GrandAudition, referente en salud auditiva
u GrandAudition San Vicente del Raspeig se consolida como un referente en salud auditiva 
gracias a sus soluciones de última generación y su atención personalizada. Especializados 
en el cuidado integral de la audición, ofrecen una amplia gama de audífonos de alta calidad 
adaptados a todas las necesidades y presupuestos, siempre garantizando un ajuste perfecto 
y la mejor experiencia sonora. Con un equipo profesional, el centro se dedica a mejorar la 
calidad de vida de sus pacientes a través de servicios innovadores y personalizados.

En este 2025, GrandAudition anima a los vecinos de San Vicente a cuidar su salud auditiva 
y a descubrir cómo una buena audición puede transformar su día a día. Ofrecen revisiones 
auditivas gratuitas, pruebas sin compromiso y asesoramiento especializado para que cada 
persona encuentre la solución que mejor se adapte a sus necesidades. Además, cuentan con 
tecnología de última generación y un trato humano que hace que cada visita sea cómoda y 
enriquecedora. Ya sea para prevenir problemas futuros, tratar una pérdida auditiva o simple-
mente mejorar su bienestar general, GrandAudition es su aliado perfecto para comenzar el 
año con salud y energía renovadas.

Conoce cómo optimizar el agua que llega a tu hogar para cuidar tu salud y la de tu familia

Quique Moya
¿Qué contiene el agua del grifo?
uEl agua potable pasa por un proceso de 
desinfección para eliminar bacterias y virus. 
Sin embargo, en España se usa hipoclorito 
de sodio, un producto que genera trihalome-
tanos durante la potabilización. Estos com-
puestos son considerados peligrosos y se 
asocian a enfermedades graves como cán-
cer de vejiga, colon o linfomas, según inves-
tigaciones del Hospital del Mar de Barcelona.
Además, el agua puede contener metales 
pesados y otros químicos. Por ello, no es 
recomendable beber agua directamente del 
grifo ni usarla para cocinar.

¿Es mejor el agua embotellada?
uAunque el agua embotellada parece una 
solución, no está libre de problemas. Los 
plásticos pueden liberar Bisfenol A (BPA), un 

químico perjudicial para la salud. Si decides 
optar por agua embotellada, revisa los códi-
gos de reciclaje en la base de las botellas: 
evita los números 7, 3 y 6, y elige los más 
seguros, como 1, 2, 4 o 5.

El agua en el cuidado personal: Un peli-
gro silencioso
u¿Sabías que los trihalometanos también 
se inhalan al ducharte? Nuestra piel, el órga-
no más grande, absorbe químicos y metales 
pesados, lo que puede causar irritaciones, 
caída del cabello y sequedad.
Los filtros de carbón activo o resina KDF 
son opciones para reducir contaminantes 
en el agua de ducha, pero tienen un man-
tenimiento costoso en áreas con agua dura. 
Una solución más eficiente es instalar un 
descalcificador en el hogar, que protege las 
tuberías y reduce el impacto ambiental.

Abrir el grifo y tener agua potable al instante es un gran 
logro de nuestra sociedad del que disfrutamos gracias a los 
sistemas públicos o mixtos de tratamiento de agua. Sin em-
bargo, aunque el agua cumple con los estándares de calidad 
establecidos, en ocasiones puede contener trazas de com-
puestos que cada vez más usuarios  prefieren minimizar. En 
este artículo, analizamos cómo puedes complementar esta 
labor para disfrutar de agua aún más pura en tu hogar.

¿Cómo mejorar la calidad del agua del grifo?

Los sistemas de ósmosis inversa elimi-
nan impurezas como trihalometanos, 
flúor y metales pesados en un 95%. 
Aunque tradicionalmente tenían un alto 
consumo de agua aunque tradicional 
mente estos tratamiento tenían un alto 
consumo de agua por el rechazo que 
ocasionaban , hoy en día existen siste-
mas avanzados que incluyen depósitos 
libres de BPA, luz ultravioleta para des-
infección y regulación del pH.
Empresas como Grupo Aqualai han 
innovado con sistemas integrales que 
eliminan cal, cloro, metales pesados y 
bacterias, ofreciendo soluciones soste-
nibles y seguras.

Ósmosis inversa: Agua 
más pura en tu hogar

En un mundo lleno de químicos y conta-
minantes, cuidar el agua que consumi-
mos es esencial. Analiza la calidad del 
agua de tu hogar y considera invertir en 
sistemas de tratamiento.
Como en la famosa escena de Matrix, 
¿qué eliges? ¿La pastilla azul y conti-
nuar como hasta ahora, o la roja para 
tomar control de tu entorno? Mejorar 
tus hábitos de consumo no cambiará el 
mundo, pero sí tu calidad de vida y la de 
los tuyos.

Una decisión vital para 
tu salud

“Los trihalometanos presentes 
en el agua del grifo están vincu-
lados a varios tipos de cáncer.”
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Rubio&Maruenda dentistas, ortodoncia invisible
uEs un sistema que en los últimos años está 
teniendo una gran demanda debido a que son 
casi imperceptibles. A diferencia de los brackets 
no se trata de soportes fijos en los dientes, sino 
de alineadores extraíbles que se adaptan per-
fectamente a la forma de los dientes y se cam-
bian de manera periódica para ir corrigiendo la 
posición de éstos.

Los alineadores o férulas se fabrican a medida 
virtualmente gracias a un programa con el que 
podrás ver, antes de empezar con el tratamien-
to, cuál será el resultado final de tu sonrisa con 
el tratamiento. La higiene es mucho más fácil 

ya que al ser extraíbles, puedes cepillarte los 
dientes de la manera habitual tras las comidas. 
Este sistema es también muy eficiente siempre 
y cuando el paciente cumpla con las directrices 
del ortodoncista y se comprometa a llevar las 
férulas de manera continua y a realizar los cam-
bios de alineadores cuando se indique. Desde 
luego es la opción ideal para personas que bus-
quen corregir su sonrisa casi sin que lo noten 
los demás.

• Prácticamente invisibles • Férulas extraíbles y 
sin rozamiento • Fácil higiene • Eficaz y resultado 
predecible

Despídete de la miopía con Óptica Lloixa
uCon más de 30 años de experiencia, liderando el 
camino hacia una visión más clara, Maite Martínez, 
directora de Óptica Lloixa, encabeza un equipo com-
prometido con tu bienestar ocular. 
En Óptica Lloixa, entendemos la importancia de la 
atención primaria en la salud visual. Nuestros profe-
sionales no solo cuentan con la formación adecuada, 
sino que también están autorizados legalmente para 
determinar el estado de salud de cada paciente. Nos 
enorgullece ser parte esencial de tu cuidado ocular.
En nuestro compromiso con tu salud visual, ofrece-
mos un servicio personalizado que va más allá de 
simples gafas y lentes de contacto. Enfocándonos 

en la raíz de los problemas, brindamos recomendaciones  y soluciones innovadoras para la 
disfunción visual. Además, te brindamos un asesoramiento experto y entrenamientos visuales 
personalizados para la reeducación ocular. Confía en Óptica Lloixa, ¡Ven y descubre el cami-
no hacia una visión más clara y saludable con nosotros!
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Sanvi Sports, ofrece un entorno ideal para quienes 
buscan mejorar su salud física

uEl Club Deportivo Sanvi 
Sports invita a toda la co-
marca a mejorar su bienes-
tar físico y mental a través 
de sus diversas disciplinas 
de artes marciales, como 
Taekwondo, Kickboxing, 
Krav Maga, Defensa Per-
sonal y Jiu Jitsu MMA. Con 
instalaciones renovadas 
que abarcan 500 m² dedi-
cados a las artes marciales, 
musculación y fitness, Sanvi 

Sports ofrece un entorno ideal para quienes buscan mejorar su salud física, aumentar la 
confianza en sí mismos y reducir el estrés. Este año, Sanvi Sports anima a todos a cuidar 
de su bienestar y descubrir los beneficios que sus programas pueden ofrecer.

Morpheus 8, el secreto de las celebrities, 
llega a Sant Joan de la mano de Aura Care

u La medicina estética avanza y con ella 
llegan innovaciones que revolucionan el re-
juvenecimiento facial y corporal, es el secrto 
de cualquier celebritie y ahora está en Aura 
Care.

Morpheus 8, el sistema de radiofrecuencia 
y microagujas que arrasa en Hollywood, ya 
está disponible en Sant Joan de la mano 
del Dr. Isidro Rebelo, experto en esta tecno-
logía. Este tratamiento actúa en las capas 
más profundas de la piel, estimulando el 

colágeno, reduciendo flacidez, eliminando 
grasa localizada y difuminando cicatrices y 
marcas. Desde la primera sesión, la piel se 
siente más firme, tersa y rejuvenecida.

Una tecnología exclusiva en la zona con re-
sultados visibles desde el primer momento. 
Además, la primera consulta para resolver 
dudas y para información es gratuita y sin 
ningún compromiso. Puedes pedir tu cita en 
el 660988393 o pasar por la Avenida Jaume 
I, 16 de Sant Joan.

1ª Consulta
 y

Diagnóstico 
GRATUITO

Óptica Cristina Lledó, mantener una buena salud 
visual y auditiva es esencial para tu bienestar

u Óptica Cristina Lle-
dó, ubicada en la Ave-
nida de la Generalitat, 
41, en El Campello, 
se dedica a cuidar de 
tu salud visual y auditi-
va. Ofrece servicios de 
graduación de la vista, 
adaptación de lentes 
de contacto y una am-
plia selección de gafas 
de sol y monturas de 

primeras marcas. Además, cuenta con un centro auditivo especializado en revisiones au-
ditivas y adaptación de audífonos. Mantener una buena salud visual y auditiva es esencial 
para tu bienestar general, y en Óptica Cristina Lledó encontrarás profesionales compro-
metidos en ofrecerte la mejor atención personalizada.
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Urban Gym Fit 21, el centro ideal para impulsar 
un estilo de vida saludable y activo
u ¿Estás listo para transformar tu vida y despedirte de esos 
dolores que te impiden disfrutar plenamente? ¡Ven a visitar 
nuestras instalaciones de San Juan de Alicante, el centro 
ideal para impulsar un estilo de vida saludable y activo!
En nuestro espacio, cada entrenamiento es una oportuni-
dad para fortalecer tu cuerpo, mejorar tu postura y aliviar 
las molestias derivadas del sedentarismo. Con programas 
personalizados y el acompañamiento de entrenadores ex-
pertos, te ayudamos a diseñar rutinas que se adaptan a 
tus necesidades y ritmo. Nuestras instalaciones modernas 
y el ambiente familiar crean el escenario perfecto para que 
cada sesión se convierta en un paso decisivo hacia el bien-
estar.
Además de mejorar la salud cardiovascular, fuerza y flexi-

bilidad, nuestras actividades dirigidas están especialmente 
pensadas para mejorar tu bienestar y reducir las molestias 
y dolores del día a día. Con clases variadas, desde entrena-
miento funcional hasta sesiones de estiramiento y relajación, 
te ofrecemos herramientas prácticas para recuperar la vitali-
dad y la energía que mereces.
No importa tu edad ni tu nivel de experiencia: en nuestro gim-
nasio, cada persona es bienvenida y valorada. Da el primer 
paso hacia una vida sin dolor y llena de salud. ¡Descubre 
cómo el ejercicio regular puede transformar tu día a día y re-
galarte una nueva calidad de vida!
Visítanos en avd. Benidorm 25, frente cines Aana o infórmate 
en nuestra web: www.fit21.es. ¡Te esperamos para empezar 
juntos esta emocionante transformación!

Som Sant Joan
uLas dos pistas de vóley playa 
del Polideportivo de Sant Joan 
d’Alacant han acogido este fin de 
semana la tercera parada del Cir-
cuito de Invierno de la Comunitat 
Valenciana 24-25. Jugadores y 
jugadoras de 14 nacionalidades 
diferentes protagonizaron una 
competición de mucho nivel, con 
un gran ambiente en el Polidepor-
tivo y el triunfo final de dos pare-
jas nacionales.
En la competición femenina, las 
catalanas Elba Páez y Daniela 
Andreu sudaron más de la cuenta 
para subirse a lo más alto del po-
dio pese a que eran las grandes 
favoritas. Las jóvenes jugadoras 
de la selección española fueron 
superando rondas con suficien-
cia, pero en la final necesitaron 
del tie break para superar (2-1) a 
la húngara Ezter Nagy y la polaca 
Agnieszka Adamek, muy com-
bativas. El bronce finalmente fue 
para la alicantina Bella Huesca, 
que formaba pareja con la ucra-
niana Vikka Khilko.
En la competición masculina, los 
alicantinos Pablo Pérez y Dani 
Moreno fueron profetas en su tie-
rra y conquistaron la medalla de 
oro tras mostrar un nivel muy alto 
de juego. En la final se impusie-
ron a Saucedo-Viera, de la selec-
ción española, sin ceder ningún 
set (2-0). En la tercera prueba 

del Circuito de Invierno de Vóley 
Playa de la Comunitat Valenciana 
tomaron parte jugadores y juga-
doras de países como Lituania, 
República Checa, Hungría, Ita-
lia, Bulgaria, Argentina, Holanda, 
Finlandia, Cuba, Chile o Alema-
nia, entre otros.
El alcalde de Sant Joan d’Alacant, 
Santi Román, calificó de “espec-
tacular” el nivel de la competición. 
“Es un lujo poder contar con las 
mejores parejas de vóley playa 
de España por tercer año conse-
cutivo. Esto demuestra que la in-
versión en las dos pistas era muy 
necesaria, no sólo para albergar 
eventos de este nivel, sino para 
dar servicio al CV Sant Joan, uno 
de los clubes con mejor base de 
la Comunitat Valenciana”, afirmó 
Román. Al margen del alcalde, 
en la entrega de trofeos también 
estuvieron presentes el presiden-
te de la FVBCV Arturo Ruiz, la 
directora técnica Nuria Pla, y la 
presidenta del CV Sant Joan Leti-
cia González-De Haro.
El Circuito de Invierno de Vóley 
Playa de la Comunitat Valenciana 
consta de seis pruebas y todas 
ellas son puntuables para el ran-
king nacional, además de repartir 
premios en metálico. El Circuito 
dio el pistoletazo de salida el pa-
sado noviembre en El Campello 
y finalizará el 30 de marzo en la 
Playa de San Juan de Alicante.

Páez-Andreu y Moreno-Pérez brillan en Sant Joan

El polideportivo de Sant Joan recibió la tercera prueba

Torneo benéfico a favor del 
Club de Petanca de Paiporta

Som Sant Joan
uDeporte solidario a favor de damnificados por la 
DANA. Las instalaciones del Club de Petanca de Sant 
Joan han acogido un torneo benéfico a favor del Club 
de Petanca de Paiporta, cuyos jugadores se han des-
plazado hasta Sant Joan para recibir el apoyo de otros 
practicantes de petanca. La devastadora riada que 
asoló Paiporta el pasado 29 de octubre también des-

trozó las instalaciones del club local de petanca. Desde 
entonces, toda ayuda es bien recibida para poder salir 
de la tragedia que vinieron. Esa solidaridad ha llegado 
desde Sant Joan, con el apoyo prestado por el Club de 
Petanca de Sant Joan. Los jugadores de Paiporta tam-
bién han recibido el apoyo por parte del alcalde de Sant 
Joan, Santiago Román, acompañado por los concejales 
de Cultura y Mayores, David Aracil y Carmen Navarro.

Las pistas de petanca de Sant Joan acogieron el torneo benéfico

El senior femenino del Club Voley Sant Joan suma 
tres puntos clave tras vencer al AVG 2008

Som Sant Joan
uEl Club Voley Sant Joan Senior 
Femenino logró una importante vic-
toria este fin de semana al imponer-
se por 3-1 al AVG 2008, sumando 
tres puntos que le permiten escalar 
posiciones en la clasificación. Con 
este triunfo, el equipo santjoaner 
se sitúa en novena posición con 
13 puntos, a cinco del CV Paterna 
Liceo, que ocupa la octava plaza.
El próximo reto para el equipo será 
el Medsur Finestrat Elche Campo-
rrosso, actual séptimo clasificado, 
que aventaja a las de Sant Joan en 
seis puntos. Un partido clave para 
seguir recortando distancias y acer-
carse a la parte media de la tabla.

Fin de semana de grandes duelos 
para el Club Handbol Sant Joan
Som Sant Joan
u El Club Handbol Sant Joan vivió un intenso fin de semana con actividad tanto para el 
equipo masculino como para el femenino, obteniendo resultados positivos en su lucha 
por los primeros puestos de la clasificación. En la categoría masculina, el Sant Joan se 
impuso a domicilio al UCAM Balonmano Murcia por 23-26, logrando una victoria clave que 
le permite situarse en la segunda posición, a solo un punto del líder, BM Bolaños. En la 
próxima jornada, el equipo se enfrentará al BM Elda CEE, en un partido que será funda-
mental para seguir peleando por el primer puesto. Por su parte, el equipo femenino disputó 
dos partidos en el fin de semana, con un balance de una victoria y una derrota. En el primer 
encuentro, las santjoaneras cayeron ante el CH L’Alcudia por 30-26, en un duelo directo por 
el liderato. Sin embargo, el domingo lograron reponerse y vencieron con autoridad al CH 
Vila-real por 22-30. Con estos resultados, el equipo femenino se mantiene en la segunda 
posición, a dos puntos del líder, CH L’Alcudia, y con solo uno de ventaja sobre el tercero, 
Fundación Agustinos Alicante. En la siguiente jornada, el conjunto santjoaner se medirá al 
CBM Algiros, con la intención de seguir sumando puntos en la lucha por la cabeza de la tabla. 
El Club Handbol Sant Joan sigue en la pelea en ambas categorías y afrontará las próximas 
jornadas con el objetivo de mantenerse en lo más alto de la clasificación.

Escudo del club

Neuro Sant Joan es un centro especializado en 
neurorehabilitación ubicado en Sant Joan

u Su equipo multidisciplinar ofrece 
tratamientos personalizados para 
personas con lesiones neurológicas, 
como ictus, traumatismos craneoen-
cefálicos, esclerosis múltiple o Par-
kinson. Utilizan técnicas avanzadas 
de fisioterapia neurológica, terapia 
ocupacional y neuropsicología para 
mejorar la calidad de vida de sus 
pacientes. Además, cuentan con 
tecnología innovadora y un enfoque 
basado en la evidencia científica. Su 
objetivo es potenciar la autonomía y 
funcionalidad de cada persona, pro-

porcionando atención integral y cercana. Con un equipo comprometido, Neuro Sant Joan 
se consolida como un referente en rehabilitación neurológica en la provincia.


